

Más de 800 acciones de vida

Ocho donantes ermuarras han cumplido el centenario de donaciones oficiales y recibirán la semana que viene un reconocimiento

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Cumplen entre 75 y 100 donaciones registradas. El mérito de «dar vida» en tantas ocasiones es cosa de pocos y, por ello, los donantes que han llegado a esta cifra celebrarán el próximo jueves una gran reunión en el teatro Social Antzokia de Basauri.

Los ermuarras Eduardo Hernández, José Luis Hernández, Francisco Galán, Francisco Feijóo, Manuel Pablo Blázquez, Rosario Rodríguez, Juan Carlos Pérez, y el presidente de la asociación ermuarra, Magin García, acudirán a la reunión para recibir un pequeño homenaje para tan gran labor.

Algunos comenzaron con sus donaciones estando en la 'mili' y luego no quisieron dejarlo, otras tuvieron que donar porque operaban a su padre «y en Galicia tenía que donar toda la familia aunque no hubiera transfusión. Y aunque tenía miedo, cuando vi lo sencillo que había sido y que no pasaba nada decidí seguir».

Otros comenzaron por una buena causa «ya que el hijo de un amigo, que tenía entre 10 y 12 años, necesitaba sangre porque tenía leucemia y la di y entonces fue cuando continué, después de la mili». En otros casos comenzaron para poder descansar un momento del trabajo. «Teníamos un autobús delante del trabajo y si donabas tenías un tiempo libre, pues donábamos y al final te acostumbras, entre otras cosas porque te vas dando cuenta de lo beneficioso que es para otras personas».

La donación de sangre siempre ha sido gratuita, pero antiguamente les daban una especie de talona-



Seis de los donantes ermuarras que serán homenajeados el próximo jueves. :: A. LASUEN

rio para contabilizar las veces que habían donado e, incluso, en algunas ocasiones, tenían el privilegio «de poder elegir traumatólogo, aunque ahora ya no», ríen cuando lo cuentan. «Aunque ahora tampoco hay las agujas que había antes, que eran gigantes y daban un miedo. No podías ni mirar», explica riéndose uno de los veteranos de la asociación local. «De lo gorda que era la aguja entraba quemando y aún así allí íbamos -bromean-. Ahora es mucho más sencillo», aclaran. «Ahora está prohibido, pero antes en Eibar sólo tenían vino», cuentan recordando otros tiempos.

En la actualidad, a las personas donantes les dan la oportunidad de tomar un refresco, agua y un pinchito después de la donación.

Eso sí, quien vaya a empezar debe

«Cuando donas, tu sangre puede servir de ayuda a alguien y es reconfortante»

saber que engancha. «Cuando no donas porque has tomado alguna medicina o por algo similar lo echas de menos», aclaran. «Lo único que piensas cuando estás donando es que tu sangre puede servir de ayuda a alguien y es reconfortante».

Indispensable

A las 50 donaciones también recibieron un homenaje y ahora, aunque no piden un reconocimiento

personal, están encantados con el acto del próximo jueves. «Porque en los medios de comunicación se habla muchas veces de que se ha donado un órgano o se ha trasplantado un riñón, pero no dicen que para esa operación han hecho falta 10 ó 12 bolsas de sangre. No se reconoce. Sabemos que no es tan difícil donar sangre como un órgano pero nos gustaría que también se reconociera. La sangre es indispensable en estos casos».

La única preocupación de estos voluntarios y voluntarias es «¿quién nos dará el relevo?». Por ello lanzan un llamamiento a toda la población joven para que se animen a «dar vida» con un simple pero importante gesto para el que no hay que tener nada especial, sólo sangre en las venas.

Izarraitz ofrece su último trabajo 'Magnolias de acero' el viernes

:: A. L.

El grupo local de teatro de Ermua, Izarraitz, representará de nuevo el viernes su nueva obra 'Magnolias de acero'. Será en el Ermua Antzokia, a partir de las 22.15 horas. Las mujeres de este grupo ermuarra volverán a representar esta obra, debido a que en la anterior ocasión tuvieron que ofrecer la función durante un puente festivo y muchos de sus habituales seguidores se quedaron sin poder ver este trabajo.

La conocida obra de Robert Harling cuenta la historia de seis mujeres muy diferentes y especiales, pero eternamente amigas. La obra transcurre en una peluquería y entre los divertidos comentarios de estas amigas y la preocupación de una madre por su hija.

Estas actrices cuentan con una experiencia de 23 años y sus 17 obras anteriores son más que una garantía de su buen hacer en este mundo del teatro.

EN BREVE

Cuentacuentos infantil en la biblioteca, esta tarde

La biblioteca municipal de Ermua celebrará hoy su sesión de cuentacuentos infantil del mes de febrero. Esta se iniciará a las 17.30 horas. Las responsables solicitan puntualidad para no interrumpir la función, que se desarrollará en la biblioteca infantil.

Monólogos de humor con Quique Macías

La cervecería Haningan's ofrecerá esta misma noche, a partir de las 00.30 horas uno de los monólogos de humor que organiza cada mes. En esta ocasión la función correrá a cargo del humorista Quique Macías.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkato Kalea, 2	
El destino de Júpiter	17.00-19.45-22.30
Stand by me Doraemon	17.00
Alicia en el país... (ópera)	19.30
The imitation game	22.30
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
Babadoock	19.30
El club de los incomprensidos	22.00
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30,	

20.30 y 21.00*.	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	

EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada	

hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Las Heras (Sostoa Tarren, 20).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienake s/n). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).	